



Pièces	5 Pièces
Superficie	127 m²
Référence	W-0461F6
Prix	2 100 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

Engel & Völkers vous présente cet appartement d'exception situé à quelques pas de la place Saint Georges. Ce bien de 127 m² carrez, construit en 1880 et refait à neuf en 2022, offre un cadre de vie prestigieux. Il se trouve au 3^{ème} étage par ascenseur d'un immeuble de style post haussmannien, ce qui lui confère un cachet indéniable et de très beaux volumes. Vous apprécierez notamment sa très belle hauteur sous plafond de 3,30. Celui-ci bénéficie d'une triple exposition et d'un plan optimisé, offrant un vaste séjour très lumineux, d'une très belle cuisine dinatoire équipée. En entrant, vous ...

Engel & Völkers presents this exceptional apartment located just steps from Saint Georges Square. This property of 127 m² carrez, built in 1880 and newly renovated in 2022, offers a prestigious living environment. It is located on the 3rd floor with elevator of a post-Hausmann style building, which gives it undeniable charm and very beautiful volumes. You will particularly appreciate its very high ceiling of 3.80m. It benefits from triple exposure and an optimized layout, offering a spacious, very bright living room, and a beautiful equipped dining kitchen. Upon entering, you will be immediately ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

